

ENGAGEMENT : NOS SALARIÉS

Les jeunes découvrent nos métiers sur le site de McClean Lake au Canada

Orano en Saskatchewan encourage le recrutement de collaborateurs vivant dans les communautés du nord de la province à proximité du site de traitement de minerai de McClean Lake.



Son objectif est double : sécuriser les besoins en recrutement, tout en jouant un rôle positif dans l'activité socio-économique locale.

Un vaste programme de formation a été déployé entre 2012 et 2018 : parmi les 91 jeunes formés, 80 ont été embauchés à l'usine de McClean Lake.

Aujourd'hui, un nouveau programme est en place pour permettre aux jeunes des communautés du Bassin de l'Athabasca de se familiariser avec le métier de Technicien d'Environnement.

À l'issue d'une formation pratique d'un an, l'apprenti poursuit son apprentissage dans un institut technique pour valider son certificat environnemental. Au cours de cette période, il est accueilli sur le site de McClean Lake pour effectuer un stage ou un travail saisonnier.

Le site de McClean Lake compte actuellement onze employés responsables du suivi environnemental et des prélèvements d'échantillons d'eau, de l'air, du sol sur plus de 300 emplacements autour du site. Ce métier correspond bien à ceux et celles qui aiment la vie au grand air comme

Jennifer NOE Première apprentie du programme

« J'apprécie les randonnées, la pêche et le camping. De plus, travailler à McClean Lake me permet de passer plus de temps avec mes frères, également embauchés par l'usine. »



Retrouvez l'intégralité du rapport RSE 2018 sur www.rse-mines.orano.group

